



40周年記念フェスタが開催されました！

40周年記念フェスタは穏やかな天候に恵まれ、沢山の皆さんに参加いただき大盛況となりました。ご協力くださいました住民の皆様、演奏をお聞かせいただいた各団体の皆様、イベントの実現に奔走して下さった有志の皆様、ご協力誠にありがとうございました。

太陽や風を味方のにぎやかにフェスタができて幸運でした。朝早くから準備に携わったメンバーには長い一日だったけど会場に来られた方の笑顔が疲れを忘れさせてくれました。事故なく終わられたことに感謝です。

(4号棟 塩尻さん)

労住まきのハイツはみんなで作っていき
”私たちのふるさと”です。
楽しい思い出がまた一つ
増えました。

(3号棟 木村さん)

快晴の水色公園にあふれる
ほどの人手。記念行事の準備
に関わったものとしてこんなに
嬉しいことはありません。また
次の楽しい行事を企画する力
が湧いてきました。

(かけはし代表立石さん)

労住の住民のみなさんの力が
結集したイベントでした。
労住の歴史をみんなで認識
し合い、もっともっと、声をか
け合い助け合えるコミュニ
ティーを目指していけたらと
願います。

(2号棟 木村さん)

ペット愛好会・ペット委員会活動報告

12月は清掃活動を行いました。
今後とも労住の美化にご協力お願いします。
40周年記念フェスタでは、パネル展示にも参加しました。
バッグにつける「赤いリボン」を紛失されたかたは、
再発行いたしますのでお申し出ください。



歳末たすけあい募金にご協力ありがとうございました

募金にご協力いただきありがとうございます。
結果をご報告いたします。

集計結果: 129口 42,654円 あつまりました!

